PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 5 novembre 2023

"Gaudium et spes": "Inies et espoirs"



Web: http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr

Prions pour les défunts : Louis BERTHOU, Françoise et Pierre PORTIER, Agnès SEGUIN et famille SEGUIN-ROBERT, Odette et Bernard THIEVANT, Famille

Michel VALTAT

Défunts de la semaine : Yvette LOUAZEL, Pierre ROBLOT

Sa 04 novembre 10h Repas solidaire Sa 04 novembre 09h30 Groupe Nicodème

Groupe Laudato Si Lu 06 novembre 19h

Groupe liturgie 3^{ème} dimanche Ma07 novembre 18h Je 09 novembre

15h Amitié Judéo-chrétienne

17h30 Groupe lecture Raphaël Bryse

Repas Solidaire Sa 11novembre 10h

Soutien aux repas solidaires :

Quête: 512.25 € **Dons:** 480.00 € - Total: 992.25 €

MESSES: Semaine: Mardi: 8h45 - Mercredi, Jeudi, Vendredi: 18h30

Samedi: 18h30 - **Dimanche**: 10h30

PERMANENCES

Matin: 9h30 à 11h30 - Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi

Après-midi: 16h00 à 18h00 – Lundi – Jeudi

CONTACTS: Paroisse: paroisse.st.jo@free.fr - Tel: 03.80.55.34.60

Plusieurs éléments pour cette semaine :

Le pape François vient de nous donner le 4/10 dernier une exhortation apostolique « Laudate Deum » , c'est-à-dire « Louez Dieu », qui fait suite à « Laudato si ». Comme d'habitude, le texte est clair, simple et très profond. Le groupe 'Laudato si' de notre paroisse le travaille. Je vous encourage à le rejoindre.

Je renouvelle l'appel que j'ai lancé lors de la messe précédant, la fête de Toussaint. Regardez autour de vous ou dans votre famille si des enfants en CE2 et CM ne seraient pas en âge de bénéficier de la catéchèse. Nous la démarrerons lorsque qu'il y aura au moins 3 enfants.

L'Evangile de ce dimanche nous parle de veiller. Cela me rappelle une troupe scoute que j'étais allé visiter dans les hauteurs de Marseille. Leur service consistait à surveiller les pinèdes pour détecter la naissance d'un feu. Parce qu'il n'y en avait pas eu, ils ont trouvé que leur job était très ennuyeux! Veiller c'est regarder s'il n'y a pas quelque chose qui arrive, alors que tous dorment ou font autre chose. Mais à quoi bon remarquer si on n'avertit pas ? Et je crois que ce service de veille décrit bien le rôle des chrétiens dans notre monde : discerner et prévenir !

Yves FROT

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus s'adressa aux foules et à ses disciples, et il déclara : « Les scribes et les pharisiens enseignent dans la chaire de Moïse. donc, tout ce qu'ils peuvent vous dire, faites-le et observez-le. Mais n'agissez pas d'après leurs actes, car ils disent et ne font pas.

Ils attachent de pesants fardeaux, difficiles à porter, et ils en chargent les épaules des gens ; mais eux-mêmes ne veulent pas les remuer du doigt.

Toutes leurs actions, ils les font pour être remarqués des gens : ils élargissent leurs phylactères et rallongent leurs franges ;

ils aiment les places d'honneur dans les dîners, les sièges d'honneur dans les synagogues et les salutations sur les places publiques ; ils aiment recevoir des gens le titre de Rabbi.

Pour vous, ne vous faites pas donner le titre de Rabbi, car vous n'avez qu'un seul maître pour vous enseigner, et vous êtes tous frères.

Ne donnez à personne sur terre le nom de père, car vous n'avez qu'un seul Père, celui qui est aux cieux.

Ne vous faites pas non plus donner le titre de maîtres, car vous n'avez qu'un seul maître. le Christ.

Le plus grand parmi vous sera votre serviteur.

Qui s'élèvera sera abaissé, qui s'abaissera sera élevé. »